

Treffen der Gesprächsrunde Nord vom 22.04. bis 24.04.2022

RU-Vizepräsidentin Renate Leppin berichtet

Es war wieder so weit, endlich gab es ein ganz offizielles Treffen der Gesprächsrunde Nord in Becklingen bei unserem Fördermitglied der Familie Habermann.

Für fast alle war dieses Treffen die erste größere Ausfahrt in diesem Jahr und die Wiedersehensfreude war um so größer. Am Freitag trudelten so langsam alle Gäste ein und es war besonders schön, dass neben 2 neuen Mitgliedern aus Hamburg auch Gäste aus Thüringen und Nordrhein-Westfalen den Weg nach Becklingen gefunden haben. Wir waren am Ende 17 Teilnehmer und konnten sogar noch ein Ehepaar für eine Mitgliedschaft gewinnen.

Leider hatte eine vorherige Werbeaktion wenig Resonanz gefunden, was sehr schade war, denn wir würden gerne unsere Gesprächsrunde Nord vergrößern.

Familie Habermann bot uns an, am Freitagabend Flammkuchen zu servieren, was dankbar angenommen wurde und in der großen Diele des Rippenhofs serviert wurde.

Am Samstag wurde draußen bei Sonne und Wind mit Windschutz eine große Kaffeetafel gedeckt, jeder hatte etwas mitgebracht. Im Anschluss an das Kaffeetrinken wurde die Gesprächsrunde durch Wilfried Lührssen eröffnet. Es gab viele interessante Themen, die unter reger Beteiligung aller Gäste diskutiert wurden.

Abends gab es dann in der großen Diele wieder die tolle Vesperplatte mit einer großen Auswahl an Brot, Wurst, Käse und Salat. Familie Habermann hat sich wieder selbst übertroffen. Wir werden dort immer sehr verwöhnt.

Am Sonntag war das Treffen beendet, manche blieben noch auf dem Rippenhof, andere fuhren weiter oder nach Hause.

Insgesamt war es wieder ein sehr informatives und interessantes Treffen, das in dieser Form bereits seit 9 Jahren zweimal jährlich stattfindet.

Die Gesprächsrunde Nord würde sich freuen, wenn sich für das nächste Treffen am Samstag, den 29.10.2022, mehr Gäste einfinden würden.

Also bitte notieren: Nächstes Treffen der Nordgruppe vom 28.10. bis 30.10.2022